



427 m²

Réf. MZICA7202

2 500 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette élégante villa de style néo-provençal, de près de 400 m², située un quartier prisé de Vallauris offre une vue panoramique sur la Méditerranée et le Cap d'Antibes. Dotée d'un terrain arboré de 2100 m² environ, elle est composée de 10 pièces dont 6 chambres lumineuses, un bureau, un appartement séparé idéal pour les invités, et un vaste séjour de 80 m² avec cheminée. La villa dispose également d'une piscine avec terrasse ensoleillée, et d'un garage pour deux véhicules. La proximité immédiate de toutes les commodités (écoles, commerces, transports) en fait un lieu de vie idéal pour les ...

This elegant neo-Provençal style villa, nearly 400 sqm in size, is located in the sought-after district of Vallauris, offering a panoramic and stunning sea view of the Mediterranean and Cap d'Antibes. Set on a wooded plot of approximately 2 100 sqm, it comprises 10 rooms, including 6 bright bedrooms, an office, a separate apartment ideal for guests, and a spacious 80 sqm living room with a fireplace. The villa also features a swimming pool with a sunny terrace, and a garage for two vehicles. The immediate proximity to all amenities (schools, shops, transportation) makes it an ideal place to ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

